

# Memorias Primer Periodo de Receso

del 16 de diciembre 2021 al 14 de enero de 2022  
LXI LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA.



**Nancy Jiménez**  
Diputada Local <sup>9</sup>

---

Durante el periodo de receso sostuve reuniones con ciudadanos del distrito 05, en las cuales analizamos diferentes temas, dimos seguimiento a gestiones y recibí propuestas.



Durante los primeros días de enero, tuve oportunidad de entregar diferentes apoyos a ciudadanos del Distrito 05, quiero mencionar que mi casa de gestión, permaneció brindando atención durante los días de receso.



Como ya es tradición cada año, me propongo ayudar a los reyes magos para llevar sonrisas y alegrías a las y los niños de mi región, agradezco a quienes colaboran con una servidora para realizar esta importante tarea.



El 06 de enero acudí a la Junta auxiliar de Oyameles de Hidalgo donde fui recibida con mucho cariño y tuve la oportunidad de escuchar a las y los ciudadanos, así como entregar algunos apoyos alimentarios y partir una rica rosca de reyes.



En el ámbito legislativo también hubo trabajo y durante la comisión permanente presente las siguientes iniciativas:

1.- Iniciativa con el fin de que las mujeres víctimas de violencia que cuenten con alguna discapacidad sensorial, auditiva o de comunicación, tendrán el derecho de ser asistidas por interpretes de Lengua de Señas Mexicana.



2.- Presente una iniciativa de reforma la Ley de Salud del Estado de Puebla con el fin de que el Gobierno del Estado realice actividades de vigilancia epidemiológica, prevención y control de virus SARS CoV-2 (covid-19) y todas sus variantes.



Sin duda un periodo de receso muy productivo, del cual resalto los cuidados que todos debemos tener por la pandemia, pero que aun así nos ha permitido crear, emprender y dar resultados.

